

# **KIMOCON: HOHER KUNDENNUTZEN FÜR DAS KÜCHENSTUDIO UND DEM TISCHLER**

**Projekt KIMOCON.** Kimocon begleitet die Kunden bei der Neugestaltung ihres Lebensraumes und sorgt für die fachkundige Beratung von der Planung bis hin zur Montage. Nicht nur Küchenstudios sondern auch Tischlereien haben davon einen entsprechenden Nutzen! Unter Kimocon werden zwei namhafte deutsche Küchen-Markenhersteller vertrieben. Der Mehrwert von Kimocon liegt im intelligenten Zusammenspiel der Komponenten Zuverlässigkeit, Flexibilität durch die Möglichkeit der stufenlosen Anpassung in der Höhe mit gutem Design und perfektem Service. Weiters besteht auch die Möglichkeit, eine Küche komplett zu vernetzen und somit die Vorteile einer smarten Küche wie zum Beispiel Steuerung und Licht zu verwirklichen. Durch die Zusammenarbeit der Handelsagenten Franz Gruber, Martin Kurz und Michael Reiter gelingt hier eine perfekte Betreuung flächendeckend in Österreich und Südtirol. Außerdem werden durch dieses kompetente Vertreternetzwerk zusätzlich Marken wie Falmecc, Villeroy & Boch, Dornbracht und Rieber vertrieben. Interessant ist hier vor allem, dass die Händler alles aus einer Hand anbieten können. Übrigens, ab Mitte 2019 kommt ein vierter Mann an Bord!